

15 de abril 1983

Sr. Don
Ermelino Matarazzo

Regresamos a Menorca con salud y alegría y recordamos constantemente la regia hospitalidad que en Brasil nos ofrecisteis.

Con nuestro agradecimiento está la pena de haber dejado Brasil tan bonito y tan agradable. Ahora nos queda la esperanza de vernos todos reunidos en Corfú. La sublime Marina y su simpático Pablo, me dijeron en Méjico que si vosotros vais a Corfú ellos también irán. Entonces la alegría sería completa.

Nosotros pensamos zarpar a fin de Mayo y estar en Corfú, después de recorrer mucho mediterraneo, a mediados de Julio.

Saludos para vosotros dos,



FUNDACIÓ
RUBIÓ